

Medienmitteilung

Die massiven Niederschläge Mitte September 2024 haben zu Rutschungen unterhalb der Gschwendstrasse bei der Brücke im Mittelschwend geführt, eine Sanierung ist notwendig. Die kantonalen Stellen und das Bundesamt für Landwirtschaft haben die Sofortmassnahmen bewilligt, diese werden nun schnellstmöglich ausgeführt. Aus diesem Grund können die Bauarbeiten Einschränkungen, also Wartezeiten verursachen. Sichertgestellt wird jedoch der fahrplanmässige Betrieb des öffentlichen Verkehrs.

Unverändert bleibt die bisherige Regelung für Fahrzeuge ab 3.5 Tonnen in Kraft: Wer die Gefahrenstelle passieren möchte, meldet sich beim Werkdienstleiter des Bezirkes Gersau, Luzi Küttel, und vereinbart den Zeitpunkt der Befahrung. Die Telefonnummer ist im Internet-auftritt des Bezirkes publiziert. Der Werkdienstleiter wird sodann die Befahrung vor Ort begleiten mit dem Ziel, dass die Strasse die Belastung schadlos übersteht.

Gersau, 01. Oktober 2024

Ressort Planen, Bauen Gersau